

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Crisis hídrica: reto en el Día Mundial del Agua](#)

▶ [Llega más pie de fuerza al Cauca](#)

[Google News](#)

■ Equipos para mejorar la movilidad

Secretaría de Infraestructura de Cali recupera maquinaria amarilla con dos contratos financiados por más de \$1.500 millones



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 25 de Marzo, 2025

Cali contará este año con maquinaria amarilla en condiciones óptimas para enfrentar los retos del mantenimiento vial.

El alcalde Alejandro Eder destinó más de 1.500 millones de pesos para continuar con la recuperación de los equipos de la Secretaría de Infraestructura, claves en la ejecución de obras tanto en la zona urbana como rural.

Esta inversión busca garantizar que los equipos estén disponibles de forma continua para atender las necesidades de movilidad en las 22 comunas y 15 corregimientos de Cali.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Comenzó primera temporada de más lluvias del 2025](#)



[¿Minga indígena violó normas de Tránsito en Cali? Polémica entre concejal Andrés Escobar y Secretaría de Movilidad](#)



[Falla en el sistema de recaudo del MIO afectó la movilidad en Cali, vea qué pasó](#)



[¡Indignante! Usuarios de Nueva EPS deben viajar para reclamar sus medicamentos](#)

La recuperación de la maquinaria inició en 2024 con mantenimiento preventivo y correctivo, así como la adquisición de repuestos.

Distribución de los recursos y ejecución de los contratos

La inversión se distribuye en dos contratos.

El primero, firmado con la empresa Gecolsa S.A., abarca el mantenimiento de maquinaria de la marca Caterpillar, reconocida por su uso en proyectos de infraestructura pesada.

Este contrato contempla una asignación superior a los 372 millones de pesos, destinados al mantenimiento técnico y la compra de repuestos originales.

El segundo contrato se ejecuta mediante un proceso de selección abreviada de menor cuantía, en el que se invierten más de 1.152 millones de pesos para garantizar la operatividad del resto de la maquinaria perteneciente a la Secretaría.

Según Rubeynel Gutiérrez Gallego, gestor de Compras, estas acciones aseguran la continuidad del trabajo iniciado el año pasado, cuando parte de los equipos se encontraba en estado crítico.

Avance en la meta de recuperar 800 kilómetros de vías

Con esta maquinaria operativa, la Alcaldía de Cali avanza en una de las principales metas del actual cuatrienio: recuperar más de 800 kilómetros de malla vial.

La secretaria de Infraestructura, Luz Adriana Vásquez Trujillo, destacó que estas inversiones permiten mantener activos los frentes de obra en toda la ciudad y mejorar las condiciones de conectividad para miles de caleños.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

